

単品
スライド

上乗費1.0%超で適用

国土交通省は、契約後の個別資材の急激な価格変動分を請負金額に反映する、単品スライド条項の適用基準の大枠を固めた。対象品目は鋼材と燃料油で、対象工事費の1・0%超の値上がり分を発注者が負担する。各地方整備局には今週末にも詳細を通達し、47都道府県にも参考送付する予定だ。9日の公共工事品質確保に関する議論連盟（古賀誠会長）総会で国土交通省が明らかにした。

単品スライド条項の適用対象工事は、運用週定期料とする予定。対象工事を整備局に出した時点で、事費が1・0%値上がり分を継続中の工事と新規契約（ば）条項の適用対象となる。上がり幅も負担するため、1・0%を超える部でも全体スライドの補完

鋼材、燃料油

超過分は発注者負担

国交省 工期面の対応も示唆

自民品確議連 13日に意見交換

自民党の公共工事品質確保に関する議論連盟（品確議連、古賀誠会長）は、9日開いた総会で、品質確保と表裏の関係にある地方建設業者連絡会議連が、13日に議連が自治体工事でのいわゆる「歩切り」の横行が大きな焦点になりそうだ。9日の総会に出席した中川秀直元幹事長が單品スライド適用について、工事予算超過可能性を踏まえ「腹をくくってやるべきを得ない」とし

たのえど、「首長の歩切りによって入札の不調・不透明もあるが、歩切り」の横行が大きな焦点になりそうだ。9日の総会に出席した。議連の副会長を務める佐藤一義議連制度検討部会長も、「内容によつては、埋蔵金の類の話にも、災害発生時の地元企業対応のあり方なども

自治体の歩切りが焦点

に、契約金額を発注者が意図的に低くする「自治体工事でのいわゆる「歩切り」」が問題視された。切合の横行が大きな焦点になりそうだ。9日の総会に出席した。議連の副会長を務めた佐藤一義議連制度検討部会長も、「内容によつては、埋蔵金の類の話にも、災害発生時の地元企業対応のあり方なども

的措置であることを説明している。

全体スライドと単品スライドを併用する場合

は、全体スライドの適用基

準割合）の値上がり分を

各地で広がるそうだ。

総会で、国交省の佐藤

直良官房技術審議官は、

価格の高騰で鋼材が入手

は、発注者が負担する見

通）。

これまでに、各建設業

界団体が公共工事や単品

は、「柔軟に対応する」と

価格の変動だけでなく、工

期の面でも対応する」と

を明らかにした。

困難になつて判断も触れ、「客観的に入念が

困難になつて判断も觸れ、「客観的に入念が

困難になつて判断も觸れ、「客観的に入念が